



一般社団法人 静岡県安全運転管理協会



各地区協会の活動紹介(下田・沼津・裾野・御殿場)

## 「追突事故防止対策用ステッカー」を作成配付

県内東部地区の4地区協会では、交通事故原因として増加している

### 「追突事故」

の防止を図るため「追突事故防止ステッカー」を作成し、会員事業所に配付しました。

このステッカーは、新素材の“マイクロ吸盤式”であり、従来のマグネット式やシール式では、その貼付に支障があった箇所等に利用できることから作成配付したものです。

今回の作成に当たっては、運転者自身に注意を促すことを目的に、車内用ステッカーとして、通常文字と鏡文字の二種類を作成し、鏡文字ステッカーについては、リアガラスに貼付し、ルームミラーで確認すると

### 「追突注意」

の通常文字が写し出されるという知恵を絞ったものとなりました。

各地区では、ステッカー貼付により、今後の追突事故減少を願うとともに、10月から12月の3か月間実施される

「安全運転管理選任事業所 第30回 交通事故防止コンクール」

の意識付けとなるよう期待しています。





リアガラスに貼付した鏡文字ステッカー



ルームミラーで確認すると通常文字

### 下田地区協会から会員事業所宛の文書

下安管第 112 号  
平成27年 9月10日

下田地区安全運転管理協会  
各事業主様  
安全運転管理者

下田地区安全運転管理協会  
会長 鈴木一仁

安管選任事業所の「追突事故防止対策用ステッカー」の配布について

孟秋の候、皆様方には益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は、安全運転管理を通じて交通安全・交通事故防止活動にご協力、ご支援を頂き厚く御礼申し上げます。

さて、昨年の当協会の「安全運転管理者選任事業所従業員の人身交通事故発生状況」を分析してみますと、事故件数は36件と前年比（-23件）と非常に良好な結果でした。

しかし、交通事故の類型別で見ると、追突事故が16件と全事故の44.4%を占めていることが分かります、勿論追突事故にも、走行中の追突、停止中の追突、発進時の追突等、いろいろな状況下の追突がありますが、この事故は、ほとんどが運転者本人の過失が非常に大きいと言う結果になります。

この事故を一件でも少なくする対策として、考えたのが「追突注意」ステッカーです、このステッカーは糊付きではなく、マグネット式でもなく、マイクロ吸盤式なので、一度貼付面のホコリを拭き取ってから貼付すれば何度でも位置を変えて貼付でき、吸着が弱くなれば水洗いすれば元の吸着にもどります。

このステッカーを、運転される方用としては運転席から見える位置（ダッシュボードやパワーウィンドスイッチ付近）に貼付し（フロントガラスは除く）また、文字が反対書き（鏡文字）してあるステッカーは後部ガラス面の内側上部に貼付すれば、ルームミラーから確認することが出来ます。

さらに、追突事故を避けたい車両用としては、後部バンパーやフェンダー部に貼付して活用して頂ければと思います。

以上、運転される方への追突事故防止の意識付けのために配布しました。趣旨をご理解の上、従業員の皆様への徹底を宜しくお願い致します。